Un après-midi "déguisements" pour les lycéens et collégiens



Les élèves se sont déguisés comme pour le carnaval. Un "mannequin challenge" était proposé. Les participants déguisés devaient se mettre en scène sans bouger (comme des statues) pendant qu'on les filmait. Le résultat de ce film en sera diffusé sur le Facebook de l'école.

Un projet du lycée des Portes de Chartreuse vient d'être lancé par les éducateurs : créer une maison des lycéens, afin d'inciter les élèves à s'impliquer dans l'animation de l'établissement. La première animation proposée par l'équipe "vie scolaire éducative" était un après-midi "déguisements" et ce jeudi fut une réussite puisque presque la moitié des élèves (lycéens et collégiens) ont participé à cette action. Un concours de la classe la plus participative a été organisé et c'est celle de 1^{re} bac pro "restauration" qui a remporté le prix : un repas gratuit au restaurant d'application. Trois élèves qui portaient les déguisements les plus originaux ont été distingués : Louna, Ange et Alix.

Marie-Claude BLANCHET